
FACULTAD DE INGENIERIA 

PROYECTO  DE INGENIERIA DE SISTEMAS 

CONSEJO CURRICULAR 

 

Acta 026 

05 de septiembre de 2005 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a la 2:15 p.m. 

 

Asistentes: 

 

Profesora  Zulima Ortiz  Presidente del Consejo de Carrera 

Profesora Deicy Alvarado  Representante del Área Básica de Ingeniería 

Profesor Rafael Garzón  Representante Área de Física 

Profesor César Suárez  Representante Área de Ingeniería 

Profesor Orlando Villanueva  Representante Área de Humanidades 

Estudiante Diego Domínguez Representante  estudiantil 

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 

1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 

1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 

 

 

2. ACREDITACION 

3. ESTUDIANTES 

4. PROFESORES 

DESARROLLO 

1. FORMAL 

1.1 Verificación del quórum. 

Se verifico el quórum. 

 

1.2 Lectura del acta No. 25 de 2005 

Se hizo lectura del acta y se aprobó 

 



2. ACREDITACION 

Respecto a la respuesta que se debe enviar a el CNA relacionada con la 

apreciación hecha por los pares académicos al proyecto curricular de 

Ingeniería de Sistemas, la coordinadora manifiesta que el documento 

entregado a los pares no reposaba en la oficina de la coordinación, por lo tanto 

debió solicitarse la copia que se encuentra en el comité de acreditación, una 

vez revisado el documento se encontró que en este efectivamente no se 

menciona el trabajo realizado en Seminario Permanente, manifiesta además 

que en la respuesta se trato de  anexar algunos aspectos que no se tuvieron en 

cuenta durante la visita de los pares. 

El profesor Orlando Villanueva manifiesta que en la respuesta se debe aclarar 

lo que esta implementado hasta este momento y que es lo que se propone, 

aclara además que  los documentos que se anexen a  la respuesta deben tener 

aprobación institucional (por consejo académico). 

La coordinadora aclara que se tomo el documento y se consideraron los puntos 

en los que se obtuvo una calificación de 3.5, nota que es considerada 

deficiente, para estos puntos que se consideran críticos se debe elaborar un 

plan de mejoramiento. 

El profesor Rafael Garzón manifiesta que es importante elaborar una propuesta 

a 3, 7 y  10 años, en la que se considere el reforzamiento de las áreas de 

investigación y el fortalecimiento de las propuestas para la elaboración de 

laboratorios especializados, a su vez  que se logre la articulación del proyecto 

con los egresados, Seminario Permanente y los grupos de investigación. 

El profesor Orlando Villanueva pregunta sobre la continuidad de los profesores 

que estaban trabajando en el proyecto de acreditación, si existirán 

modificaciones, afirma además que falta colaboración de los demás miembros 

del Proyecto Curricular, ya que todos los profesores deberían tener 

participación en este proceso, y que esta participación debe someterse a 

discusión dentro del marco de Seminario Permanente. 

 

3. ESTUDIANTES 

3.1 Correspondencia 

Se da lectura a la carta remitida por el estudiante  Gabriel Hernando  Ramos 

cód: 427869 de la Universidad de la Amazonia,  en la que  informa su renuncia 

al proyecto de  grado modalidad pasantía titulado “ Análisis y diseño de la red 

de área local para el departamento de Policía de Caquetá” ( Rad. 810) 



R/ El consejo manifiesta que no se puede dar tramite a está comunicación 

hasta que esta tenga no cuente con el visto bueno del director del proyecto. 

 

3.2 Proyectos y anteproyectos. 

Código Nombre Titulo Director Jurados 
20002020051 

 

20002020056 

 

20002020070 

Diana Victoria 

Lesmes 

Karina Andrea 

Ovalle 

Ivonne Andrea 

Vega Dueñas 

Análisis, diseño e 

implementación de una 

herramienta software orientada 

a la WEB que apoya la 

estrategia de negocios CRM, 

para medianas y grandes 

empresas AP-G 

Sandro Bolaños Sonia 

Ordóñez 

 

Guillermo 

Buritica 

20001020068 

 

20001020117 

 

20001020118 

 

Andrés 

Herrera 

Maldonado 

 

Andrea 

Rengifo 

Rodríguez 

 

Juan David 

Rey Conrado 

Desarrollo de un compilador 

orientado a objetos puro y una 

interfaz de usuario aplicables al 

SGBDOO GESDATOS AP-G 

Sonia Ordóñez Sandro 

Bolaños 

 

Guillermo 

Buritica 

9922085 

 

 

20002022019 

Diego 

Fernando 

Piñeros 

Andrés Felipe 

Claros 

WEB Semántica especificación 

de Ontologías AP-G 

Álvaro Espinel 

Ortega 

Sonia 

Ordóñez 

 

Ana Maria 

Peña 

9422066 

 

9422096 

 

9422104 

 

Carlos Alberto 

Mesa 

Andrea Gil 

Bernal 

Alejandro 

Lancheros 

Diseño de un sistema de 

servicios para la gestión del 

conocimiento de los procesos 

educativos 

Luz Deicy 

Alvarado 

Abel Antonio 

Navarrete 

 

Anselmo 

Vega 

428144 

 

500591 

Maure J. 

Anturi Sacro 

Sandra Arias 

Charry 

 

Análisis, diseño e 

implementación de un sistema 

de información para el manejo 

de inventario bovino del fondo 

ganadero del Caquetá S.A. del 

Municipio de Florencia 

Interno: Ruth 

Dary Escobar 

Sarriá 

Externo: Carlos 

Alberto Bustos 

 

Mabel Muñoz 

 

 

 



 

 

 

4. PROFESORES 

Se da lectura a la propuesta de practica académica,  presentada por el profesor 

Abel Antonio Navarrete para la visita al parque Software de Cali con los grupos de 

Desarrollo del Espíritu empresarial. 

R/ El Consejo determina que la propuesta debe ser remitida al Consejo de 

Facultad, después de que el profesor modifique algunos aspectos. 

El consejo procede a modificar el plan de estudios con el ajuste de créditos 

académicos. 

 

 

Siendo las 4:00 p.m. se da por terminada la sesión 

 

 

 

ZULIMA ORTIZ BAYONA    

Presidente   


	DESARROLLO 

